

(七月九日午後五時着電)

事

件

の

引

表

職

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

(日曆)

大正七年十月廿七日

(六)

ロスアンゼルス (八)

▲**新市長の就任**
◆**新市長の就任**
◆**漁業者と漁業の問題**
◆**自動車購入に決定**

アシ す英二 談何引出

近 日米 食料 維他
產婦人科、内
電話王府

貿品類

加州公認醫ドクトル
設備完全 メジシン
入院隨意 村山二十五
株式会社 痘

●玉葱の市價を
如何に維持する

本年の玉葱は良好にて、市價も格別の上値を取る。然るに、市價の下落を防ぐには、必ず之れに對する非難を來す。かの玉葱は、至つて不良なる状態に在り、云ふより察し必ずや當地に於ける。玉葱は、今年の例では、此點特に注目せざるべからず。今本年の東部及びテキサスの玉葱は、至つて不適切に、また、耕作者の利益を保護する所以の途なる。然しそれが完全なる收穫期に達する迄は、決してアーリンガムを市場に出さざる様である。各自重視されるべきものと信ぜらるゝを以て之れが完全なる收穫期に達する迄は、決してアーリンガムを維持する。玉葱は、今後尚は當分高値を維持する。玉葱特にも、川下地方日本人耕作者の王急と云へば、良品と信用され、最も二年なく買取られ来る。之れを大にして、其の好景氣よりもなり。今若し期の場所でアーリンガムの劣等品を送り出す。あらば市價の下落を來すべきである。市價の大半は、云ふまでもなく此後に於ける。当地耕作者の信託にも關係して、之れを大にして、其の好景氣よりもなり。云々と日會農事部より、同耕作者へ對し注意ありたり。

●百〇二度
▲作物には總て無害

昨日の最高温度は百〇度に達し、スタクトン・シチーの名はい

ンペリアル・ガーレに翻譯され、とてもなるべき程度のものなれば、云ふまでなく此後に於ける。

●ホート検査官來る
●竹友會長に推舉狀。明年春東京に開催

●日本農業委員会、ロード・ハーバー、華盛頓に於ける

●京都府議會、今年不成績、華盛頓に於ける

●京都府議會、今年不成績、華盛頓に於ける</p

